

Laissé tombé

28/08/2006 - 01

On s'entendait bien
On pouvait se parler de tout et de rien
Je pensais la connaître
A un moment, elle m'avait même faire penser renaître

On était amis
Du moins, je le croyais
Je pensais que c'était pour la vie
Comme on dit : « a jamais »

Et puis un jour
Arrive le moment de vérité
Celui ou la vérité voit le jour
Celui ou l'on apprend la triste réalité

Oh pas que je n'en avais aucune doute
Au contraire
Mais disons que une partie de moi voulait y croire coûte que coûte
Au risque de, mes vrais amis, les décevoir ou à force les faire taire

Ce n'est pas que je ne voulais pas les croire
Non, juste que je voulais conserver l'espoir
L'espoir que mentir ainsi n'était pas possible
L'espoir qu'on n'avait pas pu me prendre ainsi pour la parfaite cible

Je me ferai sans doute aussi avoir
Je suis si crédule et idéaliste
C'est cela quand on s'ouvre et qu'on a plein d'espoir
Parfois, on gagne juste à être déçu...déçu et triste

Dominique S.